

MÁS TRANSPARENCIA

Agencias mejoran la calificación bursátil a red de autopistas de NL

[DAVID CASAS EN MONTERREY]

■ La agencia HR Ratings mejoró su calificación para el presente año a 3 de 4 emisiones bursátiles de la Red Estatal de Autopistas (REA), en Nuevo León, en tanto que Standard & Poor's también elevó su calificación a una de ellas.

El titular del organismo descentralizado, Mauricio Zavala, comentó que el establecimiento de esquemas de control más estrictos y una mayor transparencia en el ejercicio de los recursos han contribuido a que las agencias calificadoras tengan más confianza en el desempeño de las emisiones bursátiles de la REA.

Explicó que las empresas calificadoras consideran parámetros de evaluación como el comportamiento del tráfico de la vía, gastos de mantenimiento y operación, pago de compromisos contractuales, cumplimiento de modelo financiero e ingresos.